



SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 13 de marzo de 2014

*"El que no imagina
es como el que no
suda; almacena
veneno."
Truman Capote*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.26

Euro

18.39

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Medina Mora paga por Oceanografía

Citigroup informó a la Comisión de Valores de Estados Unidos (SEC, por su sigla en inglés) que redujo la compensación anual del copresidente Manuel Medina Mora, tras problemas de control de su filial mexicana, Banamex, que estaba bajo su supervisión. En documentos entregados a la SEC, el banco estadounidense dijo que recortó la compensación de Medina Mora, correspondiente al 2013, a 9.5 millones de dólares, lo que se compara con 11 millones de dólares reportados en el 2012.

El informe especificó que los problemas de control en Banamex, específicamente por el caso del supuesto fraude en la empresa Oceanografía, pesaron en la disminución de la paga de Medina Mora.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Actividad industrial crece 0.7% en enero: Inegi

La actividad industrial en México inició el año al alza gracias principalmente al repunte del sector manufacturero. La producción fabril del país en enero pasado registró un incremento anual de 0.7% y un aumento mensual con cifras desestacionalizadas de 0.51%, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El positivo resultado de la actividad industrial al primer mes del año a tasa anual superó el 0.3% estimado por el consenso de los analistas del sector privado, después de que en diciembre y noviembre pasados se habían registrado tasas negativas.

El Financiero

Se echan la bolita en la Línea 12... y se hace el caos

La suspensión del servicio en 11 estaciones de la Línea 12 del Metro produjo ayer un caos en el transporte de miles de personas en el Oriente de la ciudad de México. El director del Metro, Joel Ortega, explicó que la suspensión es por el "desgaste ondulatorio" en la vía. Mientras, los principales actores alrededor de la construcción y operación de la Línea Dorada se echan la bolita sobre la responsabilidad del fallo.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 13 de marzo de 2014

Últimos Folios:

Recordatorio de la obligación de los Colegios Federados de contar con una Comisión Técnica y Comisión Administradora de Calidad 

Modelo del Dictamen para Entidades Paraestatales del Gobierno Federal 2013 

Solicitud de actualización de datos de los colegios federados al IMCP ante el SAT. 

Notas Fiscales:

SHCP / Primera resolución de modificaciones a la RMF 2014 

SAT / Actualización del anteproyecto de la primera resolución de modificaciones a la RMF 2014 

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor de febrero de 2014 

MILENIO

Inversión en obras elevará la demanda

Este año la demanda interna de las cuatro regiones del país tendrá un desempeño más favorable, propiciado por un mayor gasto público en infraestructura, sostuvieron empresarios encuestados por el Banco de México (Banxico). De acuerdo con el reporte del banco central sobre las economías regionales al cuarto trimestre, los directivos estiman que la demanda de sus productos será positiva, ya que esperan un crecimiento notable en la actividad económica.

REFORMA

Castigan vivienda por desempleo

El seguro de desempleo impactaría la construcción de vivienda de Infonavit y sus finanzas, estiman legisladores y Coparmex. Esto, porque el fondeo de este seguro dependerá de parte de los recursos que se destinan actualmente a la subcuenta de vivienda, lo que afectaría financieramente al Infonavit, dijo Javier Moreno, presidente de la Comisión de Seguridad Social de Coparmex. Un dictamen que será discutido hoy en el pleno de la Cámara de Diputados advierte que el Infonavit será el encargado de administrar una subcuenta mixta en la que se depositará 3 del 5 por ciento de las aportaciones que hagan los patrones para fundear el seguro de desempleo.

La Razón

Pago de salarios no es rescate: SHCP

La Secretaría de Hacienda informó que la cobertura que realizó para pagar salarios de trabajadores de Oceanografía no significa que el gobierno esté rescatando a esta naviera investigada por fraude y lavado de dinero. El secretario Luis Videgaray indicó que “la Secretaría de Hacienda, a través del SAE (Sistema de Administración y Enajenación de Bienes) cubrió los adeudos pendientes que tenían los trabajadores y que estaban generando un conflicto no sólo a nivel operativo, sino de carácter social”. Señaló que “no se trata de rescatar a una empresa en particular, se trata de proteger la operación de Petróleos Mexicanos, se trata de proteger las fuentes de trabajo y de lograr una solución presentada al conflicto financiero que generó este fraude de una empresa particular a un banco”.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 13 de marzo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 12/03/2014	
(Pesos por dólar)	13.2659
Tasa de interés objetivo	
(13/03/2014)	3.50
TIE 28 (12/03/2014)	3.7918
TIE 91(12/03/2014)	3.8006
TIE 182 (12/03/2014)	3.8288
CETES 28 (11/03/2014)	3.14
Reservas internacionales (mdd)	
(07/03/2014)	180,801.5

Inflación anual

(Feb. 2013-Feb. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual	±1 punto
Inflación *	4.23
Inflación subyacente *	2.98

Inflación mensual

(Feb. 2014, %)	
Inflación *	0.25
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (13/03/ 2014)	5.135522

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Habrá plan de derechos humanos; contará con mecanismos de evaluación independientes

El presidente Enrique Peña Nieto, reconoció la disminución de quejas contra la Administración Pública Federal ante la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), particularmente hacia el nuevo enfoque de seguridad y justicia. Luego de escuchar el informe del ombudsman nacional, Raúl Plascencia, Peña Nieto reiteró el compromiso de su administración hacia el respeto a los derechos humanos.

CNNEXPANSIÓN

Preocupación por China pega a la BMV

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró a la baja este miércoles contagiada por las dudas de los inversores sobre la fortaleza de la economía de China, así como por la cautela de cara al desempeño de las empresas locales este año. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) retrocedió 0.14%, a 38,634.83 unidades. China ha estado en la mente del mercado desde que divulgó un desplome de 18% en sus exportaciones de febrero, lo que siguió al primer default corporativo en el país.



Solicitudes de seguro por desempleo EU caen a nuevo mínimo de 3 meses

El número de estadounidenses que solicitó la primera semana del seguro estatal de desempleo cayó inesperadamente y tocó un nuevo mínimo en tres meses la semana pasada, apuntando a que se fortalecen las condiciones del mercado laboral. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo bajaron en 9.000, a una cifra desestacionalizada de 315.000 en la semana terminada el 8 de marzo, dijo el jueves el Departamento del Trabajo. Fue el nivel más bajo desde el dato reportado a fines de noviembre.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Jueves 13 de marzo de 2014



Continuarán lluvias en la República Mexicana para este jueves

El frente frío 42 ocasionará potencial de lluvias moderadas a fuertes con actividad eléctrica en el sureste del territorio nacional y la Península de Yucatán, además de evento de Norte de hasta 50 kilómetros por hora en el litoral del Golfo de México. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) precisó que el evento de Norte, que será consecuencia de la masa de aire gélido asociada a ese sistema frontal, también generará rachas de viento de hasta 80 kilómetros por hora en el Istmo y Golfo de Tehuantepec.



Comercio de México con OCDE suma 613,732 mdd

El año pasado, el comercio total de México con países integrantes de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) sumó 613 mil 732 millones de dólares el año pasado. De acuerdo con datos de la Secretaría de Economía (SE), los principales productos exportados a las naciones integrantes son aceites crudos, automóviles, autopartes y computadoras. Precisa que de 1999 a septiembre 2013, la Inversión Extranjera Directa (IED) de los países de la OCDE en México llegó a recaudó 325 mil 794.5 millones de dólares.



Gobierno de México emite bono a 100 años

Este miércoles, la Secretaría de Hacienda realizó una emisión de un nuevo bono con vencimiento en 2114, por un monto de 1,000 millones de libras esterlinas, aproximadamente 1,660 millones de dólares. Mediante un comunicado la dependencia informó que esta transacción cumple con los objetivos de aprovechar las condiciones del mercado para captar recursos a tasas de interés favorables; consolidar un nuevo bono de referencia de 100 años en el mercado de libras, y diversificar la base de inversionistas, incorporando cuentas con un enfoque diferente, que usualmente no participan en las transacciones del Gobierno federal.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Jueves 13 de marzo de 2014

CARTONES DEL DÍA

